

fections un peu de cet instinct sublime qui entraîne la sœur de charité au chevet d'un inconnu, de même que le missionnaire court au martyr et le soldat à la gloire. Quand l'isolement ne l'aigrît pas, il développe chez elle des trésors immenses d'affection et de charité.

## Chronique locale

—Les membres de l'Union St-Joseph voudront bien ne pas oublier qu'le premier versement de la cotisation pour décès de M. A. Phaneuf est maintenant exigible. *Tous* les membres sont tenus de payer cette cotisation dans les délais voulus, sous la même peine que pour la contribution mensuelle ordinaire. Le premier versement pour décès de M. Jos. Beuregard et le deuxième par M. A. Phaneuf sont maintenant dus et deviendront exigibles simultanément en septembre.

Les membres dont l'admission dans la Société est postérieure à la date de l'un ou l'autre décès sont les seuls exempts de l'une ou l'autre cotisation, ou des deux suivant le cas.

—Nous devons commencer aujourd'hui même la publication des lois et décrets qui régissent les Sociétés de Secours Mutuel en France, et la conférence donnée à l'Union St-Joseph de St-Hyacinthe à St-Hugues, le 22 juillet dernier. L'abondance des matières au dernier moment, nous force de renvoyer ces documents au prochain numéro.

—Monseigneur l'évêque de St Hyacinthe a conféré le 5 courant, dans la Chapelle des Sœurs St Joseph, la Tonsure et les Ordres moindres au Frère Jean Dominique Brosséau, de l'Ordre des Frères Prêcheurs.

—Comme nous l'avions annoncé, l'Union St-Jean-Baptiste a siégé lundi soir, sous la présidence de H. Lamoureux, écrivain, 1er vice-Président. Il a été résolu, entr'autres choses, de commencer sous peu les préparatifs pour célébrer dignement la prochaine fête St-Jean-Baptiste.

—Nous apprenons la guérison miraculeuse, au village Laprovidence d'une personne gravement malade depuis des mois. Il y a quelques semaines surtout, une paralysie partielle survenue à la suite d'affections antérieures, retenait cette personne à domicile et incapable de vaquer en aucune manière à ses occupations.

Après avoir reçu la sainte communion dimanche, elle en ressentit tout-à-coup un mieux très sensible. Le lendemain, ceux qui l'avaient connue si abattue par la maladie étaient tout surpris de la voir complètement guérie et en état de se livrer sans fatigue à des travaux ordinaires.

—Un jeune enfant de cinq ans, fils de M. Rock Lagassé, maçon, demeurant rue Claude, s'est démis un bras en tombant d'une échelle, pendant qu'il s'amusaît, mardi soir.

—Les travaux du canal d'égoûts, rue St-Antoine sont poussés avec vigueur, On nous informe que plus de trente hommes y seront employés jusqu'à ce que l'ouvrage soit complété.

—Le P. Desjardins, de la compagnie de Jésus, prêche une retraite en cette ville aux Sœurs de la Présentation.

—Le maire de Québec, M. Frémont, était en cette cité dimanche, l'hôte de M. Maurice St Jacques, avocat.

—Environ cinq mille boîtes de fromage étaient en vente samedi à St Hyacinthe. Il en a été acheté en tout 3,000 boîtes, dont 1,500 pour le compte d'une seule agerçe, à 8½ cents.

—Le chef Benoit est parti pour Sprügfild Mass., délégué par le Conseil de ville à une convention de tous les chefs de police et chefs de pompiers.

—M. A. Marquette, meublier de cette ville, se préparait à découper certains ouvrages en bois, lundi matin, à la boutique de M. M. F. X. Bertrand. En plaçant, sur la roue à mouvement, la scie à ruban dont on se sert pour découper, M. Marquette eut la main prise entre un obstacle quelconque et cette scie qui lui écorcha affreusement deux doigts.

—La police était mandée en toute hâte, dimanche soir, dans une maison du quartier no 5 menacée d'invasion par certains radeurs nocturnes. La porte principale avait été forcée assez brusquement pour donner l'éveil aux personnes de l'intérieur. Après des recherches très actives opérées par les policiers, rien d'extraordinaire ne put être découvert aux alentours; les coupables avaient filé à la première alerte.

—Les funérailles de M. Jos Beuregard ont eu lieu le 6 à la cathédrale. Plusieurs centaines de personnes y assistaient. Le service fut chanté par M. l'abbé Beuregard, frère du défunt, assisté de M. J. H. Brunault comme diacre et de M. J. H. Beaudry comme sous-diacre. Au